



Article

Intégrateur : i3s remporte le marché de la sécurisation du Puy du Fou espagnol

PSM - N°254 - Juillet 2019



© Puy du Fou

**INTÉGRATEUR
I3S REMPORTE
LE MARCHÉ
DE LA SÉCURISATION
DU PUY DU FOU ESPAGNOL**

C'est à Tolède que s'ouvrira le 30 août prochain, le petit frère espagnol du Puy du Fou, le Puy du Fou Espagne. I3S, l'intégrateur qui l'a équipé en France, supervise les installations de sécurité du tout nouveau site qui doit s'étendre sur plus de 30 hectares. « Ce chantier, qui a démarré il y a quelques mois, se poursuivra jusqu'en 2021, précise Jean-Marie Laurent, dirigeant d'I3S. Comme au Puy du Fou en Vendée, nous mettons en place l'intégration complète de solutions de sécurité : la vidéosurveillance par caméra Axis, la VMS Genetec unifiant le contrôle d'accès (Axis, Hid, tête de lecture Stid), l'interphonie Commend et la détection d'intrusion UTC. Tout est conceptualisé, maqueté à échelle 1 et configuré dans notre établissement à Pont-Saint-Martin (44). L'installation, en revanche, est confiée à des installateurs locaux. L'obtention de ce marché est une véritable reconnaissance de notre savoir-faire sur le site du Puy du Fou qui obéit à une multitude de contraintes afin que les visiteurs, les artistes et les collaborateurs puissent pleinement profiter de leur venue en toute sécurité. »